

# *Aumentan en Honduras casos de dengue, chikungunya y zika*

---



Tegucigalpa, 14 may (PL) Los casos de dengue, chikungunya, zika y sobre todo los del Síndrome de Guillain Barré (SGB) aumentaron en Honduras a 38 mil 500 afectados, reportaron fuentes de la Secretaría de Salud.

En declaraciones difundidas por el diario La Tribuna, el viceministro de Salud, Francis Contreras, precisó que en la más reciente semana la cifra de enfermos con el SGB llegó a 83 lo que refleja que se están triplicando este año.

A tan solo cuatro meses de 2016 los casos del Síndrome se muestran elevados en comparación con años anteriores a esta misma fecha, agregó la fuente.

En marzo pasado se registraron a 164 mujeres embarazadas con zika, 56 casos de Guillain-Barré y 25 mil personas contrajeron el zika, chikungunya y dengue, enfermedades transmitidas por el mosquito *Aedes aegypti*, que mantiene en jaque al continente.

Las autoridades sanitarias reiteraron el llamado a la población para evitar la propagación del zancudo.



**Radio Habana Cuba**